
質問・意見 １月１４日修正版 

１ 

 

１,２年は必ず通学班で登校しないとだめなのか １，２年生は全員通学班です。 

２ ３，４年に兄・姉がいる場合、兄弟が 1,2 年の兄弟を一

緒に連れていくのはダメか。 

３、４年生が１，２年生の弟妹を連れての登

校はできません。なお、１、２年生の兄姉で

ある３，４年生が通学班を希望すれば同じ班

に編成することができます。 

３ 個別登校をきちんとできている児童からみたら何が問

題か全く伝わらない。１年間だけの個別登校でメリッ

ト、デメリットは何だったのか。 

登校班についての苦情はなくなりましたが、

特に低学年で安全面に心配があるというこ

とです。 

４ 集合時刻もレジデンスは５分しか出発時間が変わらず、

この５分で河川敷の児童の渋滞は変わるとは思いませ

ん。 

試行期間を設けます。よりよい方法が見つか

るように、反省と振り返りを行います。 

５ 公園に時計はありません。時計を持っていない児童がど

のように時刻を守れるのか。 

防災倉庫に児童が分かるように、時計を設置

します。 

６ ・通学班は無くさずに、入学したら必ずどこかの班に所

属する形にした方がよい。 

・柏町に限っては学期の始まりの数日を通学班で登校

し、その後３，４年生は自由登校にする方にしてはいか

がでしょうか。 

・江戸川区の学校では、１学期の大型連休まで、２学期、

３学期は１～２週間ほど通学班で登校する形をとって

いた。数日でも６年も１年もお互いの顔と名前を覚えら

れる。 

・３，４年生は希望者だけの通学班では５年、６年にな

った時にどのように通学班をしてよいか学ぶ機会を作

るためにも全児童が通学班に所属した方がよい。 

様々な方法があり、貴重なご意見をありがと

うございます。今後も改善していきますので

よろしくお願いいたします。 

７ ・コロナが流行し収まることもなさそうなので１００

人近くが公園に集まることはやめてほしい。個別だと集

まることがないのでいいのではないか。公園は外だが集

まることはこのご時世良くないのではないでしょうか。 

・登校班に関して反対ではないが、コロナが感染してい

る中、普段関わっていない子供達が毎朝集まるのは疑問

がある。 

緊急事態宣言が解除されるまで延期します。

なお、予定としては３月１日より試行する予

定です。試行を通して集合時刻や集合の仕方

等、必要に応じて修正していきます。 

８ 集合時刻をずらしても早く来る子がいるので意味がな

い。 

家庭、学校双方で時刻守るように指導を続け

ます、 

９ 個別を始めた苦情の件は解決したのでしょうか。低学年

は人数が多いので同じことが起きてしまうと思います。 

解決しているのであれば全員集団登校、していないなら

全員個別登校の方がよいと思います。 

レジデンスは公園で集合することで、エント

ランス前の混雑を緩和します。 



１０ 

 

・個別登校の方がよいと親子で考えている家庭も多い

と思います。クレームも登校班の人数が少ない方がでな

いのではないかと思います。 

・今のままの個別登校を希望する。 

・昨年は個別登校に反対をしたが、学校は個別登校にし

た。兄弟がいない１年生はたんぽぽ隊で安全に登校でき

ていると思った。 

・せっかく慣れたのにまた突然変わるのかと残念に思

います。子供達も戸惑っています。 

低学年を中心として保護者の方から個別で

は不安であるとの意見を頂き、教育委員会、

学校評議委員、ＰＴＡ役員、教職員等で話し

合いを重ねてきました。教育委員会としても

本来は登校班が望ましい等の考えを伺って

います。様々な考えがありますが、まず安全

に通えること。５，６年生の高学年をリーダ

ーとして育てていくことを大切にしていき

たいと考えています。 

１１ 今のままで問題がなければ個別等を続けてほしい。マン

ションのエントランス周辺もスムーズに登校ができて

いる。 

エントランス及びエントランス前の混雑は

公園に移動することで今後も緩和していき

ます。 

１２ 個別登校に問題があるのなら何が問題か教えて欲しい。 主に低学年児童の安全面において心配があ

るということです。 

１３ ・中学年が登校班を希望できますか。（途中から入るこ

ともできますか。） 

 

 

中学年は原則、個別登校ですが、事情によっ

て認める場合があります。その際、ご相談く

ださい。 

１４ 公園に突然子供たちが集まることをどのように周知す

るのか。 

区長等には、手紙を作りましたので訪問して

お届けします。 

 


